



Concurso: se amplía el plazo para postular al Premio InspiraTEC

El Premio InspiraTEC es un reconocimiento que busca visibilizar a niñas, jóvenes y mujeres que desarrollen proyectos y emprendimientos en áreas STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), con el ob-

jetivo de contribuir a reducir las brechas de participación femenina en sectores donde suele haber mayor presencia masculina.

En esta oportunidad, la convocatoria se extendió hasta el jueves 14 de agosto, permiti-

tiendo que sean más mujeres las que presenten sus proyectos, y así, se inspire a otras a emprender en STEM.

En una reciente alocución, el seremi de Economía, Matías Muñoz, comentó la importancia de seguir cerrando brechas

en distintas áreas y ejemplificando con casos de éxito por parte de mujeres en el territorio.

El Premio InspiraTEC cuenta con tres categorías: Joven Inspiradora, Emprendedora STEM y Empresaria STEM.

Toda la información acerca de cómo postular se encuentra disponible en la página oficial del concurso www.premioinspiratec.cl.



RECONOCE TRABAJO DE MUJERES.